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Reinauguração da Casa de Anita

MINISTRO OSMAR TERRA E PRESIDENTE
-

KÃTIA BOGÉA CONFIRMAM PRESENCA
..

Integrando a proqrarnacáo oficial,da.38a Semana Cultural, que começa na segunda-feira,
26, a reinauguração da Casa de Anita, na sexta-feira, 30, contará com a presença do Ministro
Osmar Terra, da Cidadania, que também irá a Esteio (RS) e presidente Kátia Bogéa, do IPHAN,

Com uma nova proposta para valorizar a história da lagunenseAnita Garibaldi, a residência
onde ela vestiu-se de noiva para o casamento com Manoei Duarte Aguiar (o Manoel
dos Cachorros), em 1821, será entregue para a comunidade, após o excelente trabalho
desenvolvido pela empresa Maqapavi. obra do IPHAN - Instituto do Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional, que consumiu valores em torno de RS 600 mil. Como taloua arquiteta
Ana Paula Citadin, do Iphan em Laguna, a casa de'Anita é "um espaço para apresentar Anita
Garibaldi de uma forma mais harmoniosa",
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Contrap'onto ..

_ Márcio M. Carneiro
redator@jornaldelaguna.com.br I:;�

PEIXE IN NATURA
O deputado João Amin (PP), é autor de'projeto que
permite retomar a venda de peixes in natura para
restaurantes por pescadores artesanais em Santa

Catarina, mas, conforme emendas do deputado Bruno
Souza (sem partido), exigindo a necessidade de

cadastro em-órgãos estaduais além dos já exigidos,
.

como ii vigilância sanitária.

CONVENÇÃO DO MDB
Até ontem pela manhã', não se sabia se a convenção
municipal do MDB, será realizada dia 19 ou dia 20 de

.

outubro, datas já definidas pela executiva estadual.
Nas internas fala-se em grande entendimento entre as,.
lideranças do partido e seus filiados.

JUSTiÇA SOCIAL
OS presidentes Ademir Arnon, da Associação

Catarinense de Imprensa, Marcello Petrelli, ACAERT
e Bruno Breithaupt da Fecomércio, convidados pelo

presidente Rodrigo Collaço, do Tribunal de Justiça, na
te-rça-feira, 20, na capital, participaram da solenidade

de entrega de Rs 6,2 milhões a 19 projetos envolvendo
entidades assistenciais e comunitárias.

FESTIVAL STRONÔMICO
PELAGUNA

Confirmada para o período de 14 a 30 de outubro,
mais uma etap segunda, do esperado
Festival Gast� o de taguna, com os

s, cafeterías e piz
e l;l1el.hpr, servi

..

e claro ao próprio
desenvolvimento . Até ontem, em tar
de 14 estabelecimentos confirmaram participação

É preciso que o morador de Laguna prestigie,
comparecendo no evento.

CÂMARA APROVA PROJETOS
Em sessão de mais de uma hora e meia, na terça

feira,20, a Câmar9 de Vereadores apreciou e aprovou
por unanimidade, em r' votação os projetos de lei,
Complementar 017, de autoria da Mesa Diretora, que
altera e cria dispositivos na Lei Complementar 270, de
12 de dezembro de 2013, o 056, do Vereador Rogério

Medeiros(PP),que institui no munir/pio de Laguna o "Dia
do Vizinho", o 057 e 058, respectivamente dos Vereadores

.

Peterson Crippa da Silva (PP) e Rhoomening Souza
Rodrigues (PSD), que dão denominação a vias públicas e

em segunda votação, o projeto de lei 050, do Vereador
Adilson Paulino (PSD), que dispõe sobre o alinhamento e

a retirada de fios em desuso e desordenada existentes-em
postes de energia elétrica.

ESTADUALIZAÇÃO DO
TERMINAL PESQUEIRO

Anunciada há algum tempo, a estadualização do
Terminal Pesqueiro de Laguna continua sendo

aguardada pela comunidade e região, sem que os

prazos para tal sejam cumpridos. Já se falou em 90, 60,
50 dias e nada acontece.Há quem aposte que

aconteça até o fim de ano. Então tá!!

HOSPITAL
Diretores do Hospital, no final da tarde de 4" feira, 21,
estiveram reunidos quando tomaram conhecimento
da prévia do "Diagnóstico de Viabilidade Econômica
e Financeira", a ser apresentado na próxima segunda
feira, 26. Os números não são nada animadores, disse

um deles. Quanto a CNO-Certidão Negativa de Débito, do
tipo Positiva, com efeito Negativo, ou seja admite que há'
débitos, porém permite que a entidade faça contratos

com entes públicos e privados, foi conquistada na manhã
de ontem.zz, através de Cadorin Advogados Associados.
Conforme a decisão judicial federal.foi deferido o pedido
de tutela cautelar, para determinar à União a expedição,

1)0 prazo de 48 horas, de Certidão Positiva de Débitos com
Efeitos de Negativa-CPO-EM, em favor da parte autora,

quanto aos débitos relativos a créditos tributários federais
e à dívida ativa da União.e informados nos autos, até a

efetivação de penhora em futura execução fiscal.

MARTINELLI

CIDADÃO DE

JOINVILLE
Natural de Siderópolis,

aqui no Sul do Estado, o
advogado, corisultor de
empresas e presidente

da forte Associação
Empresarial de Joinville,
João Joaquim Martinelli,

na terça-rfeira, 20,
recebeu o título de

Cidadão Honorário da

importante cidade.

FORMAÇÃO
DOPRTBEM
LAGUNA

Durante um encontro a ser

realizado na próxima sexta
feira, 30, no Restaurante

Caiçara, será lançada a

Comissão
�

Provisória do

PRTB-Pi;lrtido Renovador
Trabalhista . Brasileiro,
composta , por Roberto
Vandré Rosa (presidente),.
Santos Pedroso Filho (vice-

. presidente), Jorge Luiz
Freitas da Silva (secretário),

.

Esmeraldino Malaquias
Florentino (tesoureiro)
e Paulo César Antunes

(vogal). O presidente
estadual do partido,Nilton
José Schwinder Filho,
deverá estar presente.
Lagunenses e lagunistas
estão sendo convidados a

.

participarem do evento.

AGÊNCIADO
MINISTÉRIO

DO
TRABALHO
Decisão do governo

federal,e! �

promovendoo
fechamentodu

agências regionais do
Ministério do Trabalho

. .'
como a eXlstenteem
Laguna. Para que tal
não aconteçalerá

preciso que o municipio
-. ceda um local,o�ue
aliás já foi garantido
pelo prefeito Mauro

Candemil, após reunião
com a superintendêncil
do Trabalho emSanllt
Catarina, mantendo!

importante estrutm

para continuM

atendendo a elam

trabalhadora de Lagun!
e região, promoveà
orientação e assinatur!

da carteira de trabal�o,
Funcionando no centro

histórico, atualmente
atende a mais de

20 pessoas por dia,

Presentes à r.euniãocom
o prefeito Candemir
Clay Capistrano,da
Superintendência

do TrabalhoemS(,
Zulamar Medeiros,da

. agência de Lagunae
Cássia Gava, gerente de

Criciúma,

Datas Históricas T�mpo em Laguna
Hoje (23): Tempo com mais nebulosidade pela manhã, com
chuva fraca, devido à atuação de um cavado em superficie
(área alongada de baixa pressão). No decorrer do dia presença
de sol com poucas nuvens. Temperatura em elevação. Vento
sudeste e nordeste, fraco a moderado.

Min. 9°C - Max. 19°C
Chance de chuva: 90%

»24 - 1723 - A então Vila de Santo Àntonio dos

Anjos da Laguna, a Ilha de Santa Catarina e a

Vila de S. Francisco ficam fora da jurisdição
da Capitania de São Paulo, que, em virtude da

sugestão do Ouvidor Rafael Pires Pardinho para
criar um� nova comarca mais ao sul de S� Paulo, .

Laguna passou a ser subordinada à nova Comarca
de Paranaguá, criada nesta data.
»27 -1890 - Lei n°22, desta data, criou omunicípio
de Imaruí, desmembrando-o -de Laguna. .

.

»28 - 1996 - A jornalista lagunense Miriam
Guedes deAzevedo, editora-chefe de "ATribuna"

. .

'

'de Santos (SP), recebe o título de cidadã santista,

Amanhã (24): Tempo com sol e poucas nuvens, com

nevoeiros ao amanhecer. Temperatura elevada para a época
do ano. Vento nordeste, com variações de leste.

Min. 12°C - Max. 27°C
Chance de chuva: 0% .

I Domingo (25): Tempo com sol e poucas nuvens, com

nevoeiros ao amanhecer. Temperatura elevada para' a época'
__ do ano. Vento nordeste, com variações de leste, fraco a'

moderado com rajadas.

, Min. xx'C - Max. xx'C
Chance de chuva: 0%

AMANHÃ

Tabuas das marés

DOMINGO

Fases da lua

;,. Minguante· até 29

•. Nova - de 30 até 5/9

<..
. crescente- 6/9 até 13/9

cf,j;' Cheia- de 14/9 até 21/9
02:17=0.6 - 21:31=1.5

PREAMAR BAIXAMAR

03:32=0.7 - 03:32=1.6 05:12=0.7

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR B4-IXAMAR PREAMAR

17:51=0.5

tObituário
Dia 15
_ José Francisco Eliseu

(Zezinho), 94 anos. Residia
na Barranceira.

_ Maria dos santos
.

Antunes 95 anos. Resiail
,

no Portinho.

Dia 18
.

_ Fabio Vieira, 61 anos.

Residia na ·Barranceira.
. d sanloS

- Adilia Mana os

83 anos.
Fernandes,
Residia no Magalhães.

_ Maria Gorete Lo_resdi'. Resl a

Justino 59 anOS.
, .

no Portinho.

Dia 20 tes.

poo '

- Maria da Graça. 00
71 Residiaanos.
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o CRISTO CÓSMICO E OS MUITOS
IICRISTOS" NA HISTÓRIA

.

j

outras palavras, o Jesus histórico lião
Em ibilid d id
a ta em si todas as pOSSI I I a es conti as no

esoO , • ". J
,

"

tl'CO" O "cnstlco irrompeu em ·esus mas
'CrIs' " .

de emergir tambem em outras figuras e se
po .

d dcontra na raiz e to o o ser.

�nra entender tais afirmações precisamosa

larecer a palavra "Cristo". Não é um nome,
esc

ib
.

as um adjetivo que se atn Ul a uma pessoa.

�cristo" em grego ou "Messias" em hebraico

significam o "ungido".
"Ungido" é aquela pessoa'
assinalada para desempenhar
uma determinada missão. O

rei, os profetas, os sacerdotes
eram "ungidos", para
desempenharem suas missões

específicas. Mas cada pessoa
individual é também. um

. "ungido" pois tem o seu lugar
no desígnio divino. Jesus
foi chamado de "Cristo

ungido" por causa de sua

obra redentora e libertadora,
.

realizada de forma exemplar.
O budismo conhece semelhante caminho. Em

primeiro lugar existe Sidarta Gautaina, o ser

ijstórico que viveu seiscentos anos antes de

Cristo. Mediante um processo de interiorização e

ascese chegou à "iluminação" que é um mergulho
radical no Ser. Começou então a ser chamado de
"Buda" que significa o "Iluminado". Mas essa

iluminação -/ ser Buda .:: não é o monopólio

VOCÊ SABE SE EXPRESSAR?

Leonardo Boff
Teólogo, escritor
e professor
universitário

Acomunicação é uma das competências mais
importantes em nossas vidas. Ela é capaz
de nos unir, desunir, provocar julgamentos
positivos ou negativos, e também é

responsável por quase 70% dos problemas
dentro das empresas.
Muitas vezes imaginamos
que nos expressamos com

clareza, o problema é que
essa clareza só faz sentido

para nós mesmos e não para
quem estamos transmitindo

alguma mensagem.
Recentemente tive a

oportunidade de participar
de um laboratório de

expressão com a Sherazade,
a famosa contadora de
histórias na TV cultura, e

tive plena certeza de que
mesmo trabalhando com

desenvolvimento humano preciso explorar
Illuitomais sobre minha própria comunicação.
.ercebi que em função dos estudos, minha
lInguagem ficou formal, técnica e isso em

algun .'

.

s momentos, pode afastar as pessoas que

Letícia Zanini
Master Coach,
Psicóloga e

Educadora
Comportamental

(Final)

dele. Ela é oferecida a todos. Existe, portanto, a

"budeidade", aquela realidade radical que pode
se autocomunicar de muitas formas às pessoas.
O Buda é uma manifestação da "budeidade" que
é a mais pura luz, a essência do Inominável. É
um "ungido"."
Como transparece, o conteúdo concreto de'
"Cristo" e de "BU(:�a" remete à mesma realidade
"crística". Ambos revelam o Ser que faz ser tudo
o que é. Sidarta Gautama é uma manifestação
do Cristo cósmico como o é também Jesus de
Nazaré. Ou Jesus de Nazaré é um "Iluminado"
como Buda.

Expressões' singulares do Cristo cósmico ou da

Iluminação são figuras como Krishna, Francisco
de Assis. Mahatma Gandhi, o Papa João XXIII,
Dom Helder Câmara, Madre Teresa de Calcutá,
Irmã Dulce entre tantos e tantas. Eles e elas
não esgotam as possibilidades desta sublime
realidade "crística". Ela se dá em todos. Mas neles

ganharam tal densidade que se transformaram

�m referências e arquétipos orientadores para
muitos.
O conhecidomestre yogui do Brasil, Herrnógenes,
já falecido, sem cair no sincretismo fácil mas a

partir de uma profunda experiência espiritual de
unidade com o Todo criou a seguinte fórmula
como "Glória ao Uno":
"Pedi a benção a Krishna. E o Cristo me

abençoou. Orei ao Cristo. E foi Buda que me

atendeu. Chamei por Buda. E foi Krishna que me

respondeu" .

podem se sentir distantes ou desconectadas.
E então, para que serve a comunicação se

não for ..para nos unir, simplificar nossas

vidas e relações, trabalho e vida amorosa? E

então, pensei de que forma posso contribuir

para que a sua comunicação -seja ainda mais

assertiva, compartilhando um pouco dó que
aprendi ao longo dos anos.

Primeiro defina o que você deseja
comunicar;
- Defina para quem você vai falar, afinal, se

expressar para uma criança é diferente de se

expressar para um adulto;
�

.
Cuide com palavras difíceis e . termos

técnicos, seu público quer compreensão e'

não dificuldade;
- Respeite .sua essência, não faça ctrl c ctrl
v de outros, seja você, as pessoas percebem
quando somos fakes;
- Planeje o conteúdo de sua fala para ter

certeza que seu roteiro está coerente e atinge
seu objetivo.
I)esejo que com essas super sugestões 'você
se expresse com mais clareza,

.

gerando
conexões com as pessoas e obtendo resultados

positivos. Pense nisso!!

Gente
de nossa terra

Manoel

Arcanjo
Garbelotti

*19/11/1932
+ 21/11/2007

Manoel Arcanjo Garbelotti, o Nézinho, nasceu em
Laguna, filhó dê Maria Infância (Zanini) e de Heitor ..

Garbelotti. 7

Fez o primário no Grupo Escolar Jerônimo Coelho,
o ginasial no sempre lembrado Ginásio Lagunense, o

científico no Instituto Estadual de Educação Dias Velho,
em nossa capital e a Faculdade de Belas Artes, em

Curitiba (PR).
Na década de 60 fixou residência em Florianópolis,
trabalhando como vitrinista e decorador, aliás dos mais

requisitados. No carnaval de 1962 'desfilou pela primeira.
vez no Lira Tênis Clube, com grande sucesso 'e por'
cinco anos consecutivos foi o vencedor da categoria
luxo masculino nos bailes realizados pelo Clube Doze
de Agosto, clube onde em companhia do colunista
Lázaro Bartolomeu, dos Diários Associados de Santa
Catarina (que editava os jornais Diário Catarinense,
Jornal de Joinville e A Nação, cÍeBlumenau) idealizou
o baile municipal de Florianópolis, que até há pouco
se repetia nas .sextas-feiras de carnaval. Nézinho foi o

primeiro hours-concours na categoria luxo nos bailes
da Ilha, recebendo inúmeras homenagens ao longo de
sua carreira como carnavalesco e filântropo que sempre
foi, até porque dedicava a renda dos eventos aos mais
necessitados. Aqui, por algumas vezes, fez a decoração
da IgrejaMatriz de Santo Antônio dos Anjos, em algumas
edições da festa de Antônio dos Anjos. Recebeu o título
das Forças Armadas de Florianópolis e da PolíciaMilitar"
de Santa Catarina, o troféu Lázaro Bartolomeu, medalhas
Amigo daPM, dos 150 anos daPolíciaMilitar e amedalha

Amigo do Exército eMarinha. Reconhecido por entidades

filantrópicas da capital, foi também homenageado pela
Rede Feminina de Combate ao Câncer, Hospitais Joana
de Gusmão e Celso Ramos,.APAE, Lar São Vicente de
Paula e Câmara Municipal de Florianópolis, que através
de projeto de Lei de autoria do então vereador Nilson
Machado lhe concedeu a medalha e diploma de mérito
do município de Florianópolis. Antes de falecer em 21 de
novembro de 2007, pediu aos familiares para que, após
ser cremado, suas cinzas fossem jogadas ao mar do Farol
de Santa Marta, em nossa cidade, o que aconteceu.
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Paróguia Hospital.,

T tJORNALlDE LAGUNKj' SEXTA-FEIRA, -23 DÉ AGOSTD DE 2'Ol9

. " '.

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Hoje, 23, missas às 19h na Praia do Sol e às 20h emNova Fazenda. Amanhã,24,
missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h Barranceira.cl Sh Matriz e às 19h1� no

Perrixil. Domingo, 25, missas às 8h no Portinho e em Caputera, 9h 15 Barbacena,
9h30 Matriz e 19h na Roseta e novamente naMatriz. Terça-feira, 17, às 6h30 e

19h na Matriz, missas de Santo Antônio; às 14h, na Matriz, encontro comarcal
da Pastoral da Saúde. Quarta-feira; 28, às 15h missa naMatriz. Quinta-feira, 29,
às 16h missa na Roseta. (Pároco Padre Lenoir Steiner Becker)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

1 DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS,

PROGRAMA ESTUDANTE CIDADÃO
Idealizado pela Polícia Militar de Santa Catarina (PMSC), o projeto visa

aproximar a corporação dos centros de ensino da rede pública por
intermédio de ações que resgatem a paz e o civismo.

FotolDivulgação/PM

Afinal, o que
podemos fazer
para ajudá-lo?

RESGATE DA CULTURA ACORIANA
, .

NAS ESCOLAS MUNICIPAIS
A linguagem, a

culinária, a poesia, o

artesanato,
. danças e

o colorido da cultura
de Portugal estiveram
envolvendo as crianças da
rede municipal no projeto
Resgate do Povo Açoriano,
um dos colonizadores' de

Laguna, com descendentes

por todo o município.
As, melhores práticas

pedagógicas serão

premiadas na abertura
'da Semana Cultural, na

proxlma . segunda-feira,
26. Na quarta-feira, 21, a

comissão julgadora avaliou
os trabalhos desenvolvidos.
O projeto envolveu mais de

1,5 mil estudantes,
'

Profissionais do

Departamento Pedagógico
da Secretaria de Educação,
Elia-s Matias e Jamile

Militão, . salientaram que a

proposta é fazer-a tradiçãe
açoriana não' cair no

esquecimento.' "Fazer as

'crianças terem orgulho da
sua cultura, daquilo que os

explica

� . .'

Com a presençado comandante do 28° Batalhão de Polícia Militar de Laguna, tenente-
coronel Rogério Piovesano Bartolamei, policiais, direção e professores, foi lançado na

sexta- feira, H( o "Programa Estudante Cidadão". "A vinda do projeto só agregará ao

-trabalhoJealizado pela PMjunto às comunidades escolares", destaca Bartolamei.
A iniciativa inédita na cidade começou esta semananaEscola de EnsinoMédioAlmirante

Lamego, alvo nos últimos dias de várias ações de vandalismos e furtos. Idealizado pela
Polícia Militar .de Santa Catarina (PMSC), o projeto visa aproximar a corporação dos
centros de ensino da rede pública por intermédio de ações que resgatem a paz e o civismo.

, A ideia é promover atividades voltadas ao aprimoramento da formação do estudante,
instruindo alunos até o 5° .ano do Ensino Fundamental Em conjunto com a direção e o

'corpo pedagógico da escola, os militares promoverão ações coino recepcionar as crianças
e responsáveis no portão da escola, organizando a entrada dos alunos em forma por turma,
rotineiramente fazer o hasteamento de bandeiras e canto de hinos.

,

O objetivo do programa é fomentar a conscientização da comunidade e principalmente
dos alunos, estimulando valores positivos, mudando referências negativas, criando
identidade e respeito no âmbito escolar e com o c�rpo docente.

--Conselho Tutelar de Laguna

ELEICÕES DIA'6 DE OUTUBRO
, ..

Conhecidas esta semana, conforme divulgação do CMDCA- Conselho Municipal das
Crianças e dos Adolescentes; a prova (elaborada pela UNESC) e gabaritos da seleção para
o Conselho Tutelar de Laguna; com a finalização da escolha dos cinco novos conselheiros
ocorrendo em 6 de outubro; com votação aberta ao público/em urnas que funcionarão em

pontos estratégicos da cidade, sendo considerados habilitados para tal, os candidatos que
tiverem acertado, no mínimo, 60% da prova.
O que é Conselho Tutelar?

É um órgão permanente e autônomo-não jurisdicional, encarregado pela sociedade de
zelar pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, definidos por lei. Uma
das atividades dos conselheiros tutelares é realizar palestras de prevenção em escolas e

instituições para explicar os direitos das crianças e adolescentes. É após estas conversas

que muitas denúncias aparecem, geralmente de estudantes que sentem-se.mais seguros para
contar à professores e à diretores das escolas sobre os problemas que vivenciam em casa.

,.

Elias. Para ele "temos que
dar importância as nossas

raízes, não daquilo que vem

'de fora".

Outra proposta nos
, próximos meses é capacitar
professores sobre a cultura

açoriana: t

Caldo/O

co
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5 JORNAL DE 'LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 D.E AG!OSTü<DE 2<U9 ' .:

ROTEIRO E PROGRAMACÃO DA COMITIVA DO MUSEU RENZI E,

.
.

AUTORIDADES ITALIANAS QUE FAZEM PARTE DO CONVÊNIO IIDOIS
MUNDOS E UMA ROSA PARAANITAII CELEBRADO COM O CULTURANITA E

� ,

-

QU-= PARTICIPARÃO DOS EVENTOS RELATIVOS AO 1980 ANIVERSÁRIO DE
NASCIMENTO E '1700 ANIVERSÁRIO DE MORTE DE ANITA GARIBALDI

Domingo,25
IOh30 - Chegada da Comitiva no Aeroporto Hercílio Luz

(Florianópolis)
IIh - Partida para Laguna
Jantar e pernoite - Laguna
Segunda-feira, 26
7h - Partida para Lages
12h - Recepção e almoço - Lages

�4h - Visitas
T9h - Jantar e pernoite - Lages
Terça-feira, 27 '

8h - Partida para Curitibanos
9h - Visita ao Capão da Mortandade - Curitibanos
12h - Almoço - _Curitibanos
14h - Retorno à Laguna
20h - Jantar e pernoite em Laguna
Quarta-feira, 28
9h - Entrevista Coletiva Auditório Prefeitura de Laguna
12h - Almoço - Laguna

15h - Visita a Exposição Artes Infantis com o tema Anita
Garibaldi - Laguna
17h - Mirante Nossa Senhora da Glória
20h - Apresentação cultural - Laguna
Quinta-feira, 29
7h30 - Partida para Imbituba
9h - Visita ao Prefeito e plantio da Rosa de Anita em

,
Imbituba
11 h - Almoço em Imbituba
15h - Audiência com o Governador - Florianópolis
19h - Sessão Solene na Assembleia Legislativa do Estado
de Santa Catarina - Florianópolis
21h - Jantar - Florianópolis
22h - Retorno e pernoite em Laguna
Sexta-feira, 30
7h - Partida para Tubarão

.

9h - Visita ao Departamento de Tecnologia da Uriisul
12h - Almoço
14h - Plantação da Rosa de Anita em Tubarão

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
l �

Comarca - Laguna / 2a Vara Cível
,

Rua Arcângelo Bianchini, 69, ., Centro - CEP 88790-000, Fone: (48) 3644-8332,
Laguna-SC - E-mail: laguna.CiveI2@tjsc.jus.br
Juiz de Direito: Pablo Vinícius Araldi
Chefe de Cartório: Gizele de Souza Molon Medeiros
EDITALDE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉus INSCRITOS E EVENTUAIS - COM
PRAZO DE 30 DIAS

.

Usucapião n. 0301704-84.2015.8.24.0040

Requerente: Celso Hiroyuki Higuchi /
:/

'Citando(a)(s): Interessados, Incertos, Ausentes e desconhecidos.

Descrição does) Bem(ns): um terreno com casa, situado na Estrada Geral do Bananal
s/n Laguna, SC, Terreno localizado na Estrada,Geral do Bananal, Laguna/SC, com
área de 17.598,65m2 (dezessete mil, quinhentos e noventa e oito metros e sessenta

e cinco centímetros quadrados), com as seguintes medidas e confrontações: Frente
LESTE medindo 36,22m extremando com Estrada Geral do Bananal; Lateral direita'(.
NORTE medindo 611,82m extremando com Giovani Fava; Fundos a OESTE,
medindo 29,45m confrontando com Ivone Cezarina Henrique; Lateral. esquerda ao

SUL, medindo 643,37 extremando com Maria Claudia Mendes. Prazo Fixado para
a Resposta: 15 dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente
em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) forrem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo
de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à
ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil

seguinte ao transcurso do prazo deste editaL ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar

a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas

pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art.
257, IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 1

vez(es), com intervalo de O dias, na forma da lei.

Laguna (SC), 04 de setembro de 2018.
Eliane Demétrio José da Silva

Código de Normas da Corregedoria-Geral da Justiça - Art. 212
� DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE

Lei n. 11.419/2006, art. 1°, § 2°, III, "a"

15h - Retomo à Laguna
16h - Reinauguração da Casa de Anita
17h - Plantação da Rosa de Anita - Laguna
20h - Jantar - Laguna
22h - Pernoite - Laguna
Sábado,31
8h - Visita aos locais históricos de Anita - Laguna
l1h - Visita ao Gabinete do Prefeito Mauro Candemil
12h - Almoço - Laguna
14h - Livre

18h - Apresentação teatral "Vida e Morte de Anita" -

Laguna
21h - Janta e pernoite - Laguna
Domingo,I°/9
IOh - Partida para Florianópolis
12h - Almoço e Pernoite em Florianópolis.
Segunda- feira, 2/9
7h30 - Partida para o Aeroporto Hercílio Luz ,

9h50 - Embarque do voo de retorno para a Itália.

I
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A tarde de quarta
feira, 21 foi diferente para
aproximadamente 60 alunos
daEscolaEstadual do Farol de
Santa Marta, com a presença
da "Comissão OAB Vai à

Escola" executando mais uma
. etapa dos Projetos "O Jovem

no Mercado de Trabalho" e

"As Crianças e Jovens Fora

das Drogas, dos Vícios e dos

Crimes", com a participação
do Delegado da DPCAM, Dr
Franco Gomes Reginato. Dois
ambientes' diferentes, um com'

.

os jovens do Ensino Médio
e outro com adolescentes do
sexto ao-nono ano daquela
escola.'
No Ana Gondin

�a proXlll1� segunda
ferra, 26, às 19h, será atendida
a Escola deEducação Básica
Ana Gondin, com o projeto
"O Jovem no Mercado de
Trabalho". Já no dia 3 de
setembro o mesmo projeto
será apresentado aos alunos
doCEJA
Em Imbituba

No início de agosto,
exatamenteno dia6, aconteceu
apalestra do dr. FrancoGomes
Reginato (DPCAM Laguna)

. que falou sobre "As Crianças
e Jovens Fora das Drogas, dos
Vícios e dos Crimes", para
131 estudantes, sendo 125

Escola de Educação Básica
Estadual Álvaro Catão, na

vizinha Imbituba.
O palestrante explanou

sobre a diferença das
Polícias Civil e Militar, as

responsabilidades de cada
uma destas duas instituições,
responsáveis pela segurança
de nossa comunidade,
além das funções e

responsabilidades do próprio
palestrante no município de

Laguna e cidades vizinhas.
Ele também falou

sobre ato infracional por

crianças e adolescentes e

sobre investigação, uma das

funções da polícia civil, dando
uma verdadeira aula sobre

investigação às crianças, aos

adolescentes e professores
daquela escola pública
estadual.

Fez dinâmica "agora
você é o investigador",
interagindo com os estudantes
e professores, testando os

mesmo com exposição de fotos
sobre furto, arrombamento e

.
outros, tudo como investigar?
local do crime? foi furto ou

roubo? com arrombamento,
ameaças, portando arma?

Ele também respondeu
a perguntas dos estudantes
e professores, tomando a

palestra uma interação total,
entre.palestrante, estudantes e

professores.
O Dr. Franco também

explanou bastante sobre o

ECA - Estatuto da Criança
e do Adolescente, - direitos
e deveres das crianças e

adolescentes: Quando a

idade, como criança termina
aos 12 anos de idade, e a que

começam a adolescência. e
idade adulta, Direito à :vida,
saúde, alimentação, educação,
lazer, profissionalização, .

cultura, respeito, dignidade,
venda de bebidas alcoólicas,

.

venda de fogos de artifícios,
trabalhos noturnos, crimes
contra a criança e adolescente,
porte de arma, registro de
arma.

Comentou bastante
sobre ato infracional e

medidas educativas, como

advertência, internação .

em

caso de gravidade, obrigação
de reparar os danos, liberdade
assistidaprestação de serviços
à comunidade, fechando

quando explicou sobre- a

diferença de roubo e furto,
aliás muito bem explicado
pelo palestrante. Parabéns à

Comissão OABVai à Eseola
e seu presidente. da OAB

local, dr. Leandro Schiefíer

Bento, pela realização
destes projetos SOCIaiS

importantíssimos às nossas

crianças e-adolescentes.

TOTAL A PRAZO R$ 429,90

ALTURA: 730 MM;
LARGURA.1800MM;

PROE:40�M,

j.
.".c li'é'if�

\Aceitamos os cartões: 'SR�P;

LAGUNÂ . 'Rua G'ustavo Richard, n 454 . Centro . Tel.: 48 3644 0815
.

I-MBITUBA . Rua Nereu Ramos, n° 404 . �entro
GARO.PABA/Centro· ." Rua 30 de dezembro . Tef.: 48,32544601 . GAROPABA/Campo D'Una.. Rod. SC 434 Kmll . 1Q750 !!fiJ

Ofertas váliaas até 31 de agosto de 2019 ou enquanto ourarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o direito de não vender por atacado. *Promoção PEGAR E LEVAR, produtos sem entrega_ e

o produto. Consulte o vendedor para,óoter informações.sobre promoções e condições de pa mento. Condições de pagamento sujeito � a'provação ". "b�raçao> �
arte das ofertas', �e,didas dos produtos aproximadas. Informações e garantí�s nos manuais utos. Ressalva-se o direito de eventuais retificaçoes ",_:.!��_.__w;
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Uma rua, uma história'
Praia Grande, como parece à primeira vista não fica
no litoral, mas no sopé da Serra Geral, no extremo sul
catarinense. Não é uma praia comum, mas um imenso

espraiado de seixos rolados. O início da colonização
deu-se, por volta de 1890, pelos portugueses; pelo ano

de 1918, entre outros, habitavam em Praia Grande, Idalino Cardoso, os irmãos Camilo João Inácio, e Ricardo João
Inácio, Abel Esteves de Aguiar, Amândio Cardoso de Lima e Ildefonso Ramos da Silva. Em 31 de dezembro de
1943 foi criado o Distrito de Praia Grande que passou a categoria de Vila. Possuía-no ano de 1946 aproximadamente
90 prédios.A emancipação política veio através da Lei n° 348 de 21 de junho de 1958. A instalação do município
deu-se em 19 de julho do mesmo ano. Gualberto Elias foi indicado cOmO prefeito provisório. Em seguida foram
escolhidos os candidatos a Prefeito do novo município, José Inácio Junior a Abel Esteves de Aguiar, saindo-se
vencedor, o primeiro por pequena vantagem de votos. É nome de travessa na Praia do Mar Grosso.

tJ

Rua Gustavo Richard. nos an
plano,prédio onde h . fi' .

os 20, aparecendo em 1°
oje unClOnava aloja Siqueira Pesca.

. 'á com o prédio noVO,

O mesmo local hOJ�, ] 1928.
'

construldo em

Em clique de 1989, o Pe�álta Futebol de Salão, reunindo garotos no Laguna Praia Clube. Da
esquerdapara a direita Ricardo Oliveira, DanielSilveira de Souza (prematuramente falecido),
Jefferson eFernando (Henrique Cardoso). Agachados, Leandro Bezerra, Marcelo Reis, Danilo

Henrique de Oliveira e QS irmãosMichel e Luiz Francisco Cardoso Junior.
Antes da formação da Mesa Diretora dos trabalhos de Conferência Rotaria, 'em 31 de maio de 2013,

o governador Nilson Algarves e esposa Ângela recepcionaram os companheiros e convidados.
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1 .JORNALJ)E:.L:AGUNA';'SEXTA-FEIRA, 23 DE'AGOSTO DE 2019
'

·SSEA

comemorou

Junto com a

esposa Gracinha,

aniversário ontem,
22, o conhecido

dr. Márcio José

Rodrigues

ClínIca de Especialidades

Especialidades
Odontologia I Oftalmologia I Pedia�ria I Cirurgia�Buc()maxilofaciaf

'Cirurgia Geral I Ortopedia I Psicologia I Nutrição I Psiquiatria I Dermato.ógia
Rua Coronel Fernandes Martins 1401 I Progresso I Laguna I se

. (48)3644�6660 I (48)�9�36-9419 ,,__,_� ......__....__.

E ainda ...
I>- Arquiteto e musico dos mais

conhecidos da cidade, Marcus

Paulino Teixeira, aquele mesmo da

banda Juizo, ontem.zz, não deixou

pra ninguém e com a esposa,

Cristina, festejou aniversário.

naCional de O Boticário, um das
franquias que o jovem empresário
administra em nossa cidade.

J>. Ex-Vereador Valdir Saúl

de Andrade, ontem, 22, _
ao

lado da mulher, Lorena e,

'demais familiares festejou o

seu aniversário. Ele é pai do

empresário da pesca e vereador

Valdomiro Bãrbosa_ de Andrade.

I>- Lin_domar Luiz Junior, ainda

esta semana esteve- no Royal
Paim Plaza, em Campinas, SP,
participando da Convenção

Fotógrafo dos mais atuantes da cidade, Elvis Palma, na foto com a esposa
Cristhiane e os netos, Maria Eduarda, Antônio e Enzo estará brindando

idade nova na segunda-feira, 26

•

Jalson Vieira Domiciano,
na próxima qulnta-feira.zq, I
receberá os parabéns pelo I

seu aniversário 1

•

Nara Figueiredo Costa,
em companhia do marido

Jaime e demais familiares,
comemorando aniversário

na segunda-feira, 26

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Eduarda (Duda) Donário
_

Cardoso, que cursa Direito

pela Universidade Nova.ríe
Lisboa, em Portugal, passa
o período de férias em
Laguna, hóspede dos avós,
Maurilia (Henrique) e Luiz

"'......."",___.......... ---.....__---_�" Francisco Cardoso

A vista no.dinheiro

Na capital, onde residem,
Nair (Sousa) e Paulo
Roberto Fernandes, o
Festinha, da Associação
Catarinense de Imprensa,
dia 14, completaram e claro,
festejaram 32 anos de um

feliz casamento

Amanhã, 24, em
Porto Alegre,
onde reside, o
médico Rafael

'\

dos Santos Silva,
em companhia da

mulher, a também
médica Scheila e

do herdeiro Lucas,
que aparece nas

fotos com ele e

com os avós corujas
.
Verônica (Santos)

e Jarbas Silva,
brindará o seu

aniversário. Também
estarão presentes,

a irmã dele,
enfermeira Janaína

e a filha Luiza

101
·Cartão de Crédito

QUADRINHOS------------
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CDL. 48-3644-0405/3644-0742 SÉRIE B: PRA VARIAR,
Capitania dos Portos .48-3644-0196

CRICIÚMA PERDEU. DE NOVO! �
Casan , ; 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas : .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios 48-3644-0111

DefesaCivil... 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher : .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia : 181
'

�. .

Epagri ' .48-3647-7786/3647-7785

Fatma .48-3631-9221

Fórum de Justiça : .48-3644-8300

Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho 48-3646-1049

Hospital. , ; .48-3646-0522
-. IGP .48-3644-42 72
IPHAN .' 48-3644-1144

Polícia Ambiental., .48-3647-7880

P.olícia Militar , 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna :
.. .48�3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social. , 135

Procon : .48-3646-0833

Rodoviária
(

.48-3646-0119

SAMU 192/48-3644-5326

.. Vigilância Sanitária ; .48-3644-1229

A Universidade do
Estado de Santa
Catarina - UDESC:

!' anunciou a abert�xafil
de inscrições

.

do.
Concurso Público,
que tem por objetivo
a contratação pelo'
prazo determinado
de 12 meses,

·

de Professores

Univer'sftários,
destinados

•min{strar discipli
nas seguintes área�:
Gestão Ambiental

'(1); Engenharia
de Produção (1) e

Enfermagem (2).
É

.

necessário
candidato

com ou.

í doutorado, como

é estabelecido
no edital. Ao ser

1&

· contratado, o

Docente deve exercer
· funções em regime de

.40 horas se;wa
i®sendo remuner

mensalmeríte-no vã
entre R$ 7.261,37
a R$ 90440,61. As

inscrições podem ser

realizadas até o dia 4
de setembro de 2019,
ambos por meio do

seguinte
eletrônico': ww

,

.udesc.bt. A taxa de,
-'�

ii

inscrição no valor, de
R$ 200,00 deve ser,

paga até a data de seu

vencimento." Como
forma de seleção;

aplicadas
Escrita, \naw

provável
novembro,

.
Prova .. Didática

nos dias 7 e 8
de novembro, e

Avaliação de Títulos,
no qual a entrega dos
documentos deve ser

realizada no período
de 4 de novembro
até às 16h em local

próprio previamente
'divulgado no próprio
Centro e no site do
Centro. O Concurso
Público terá validade

por dois anos, a partir
da data da publicação
da homologaçãp

, do resultado

Diário Oficial

Estado, podendo ser

prorrogado por igual
período.

�
Fo�elfax: (48) 3644.1930

I..

HãVagas
AUXILIAR DE COSTUREIRA(ACABAMENTO);
Necessário experiência emjeans.
AUXILIAR DE LIMPEZA; (MASC);
AUXILIAR DE PADEI�O; (MASC);
Necessário experiência.
CONSULTOR DE VENDAS;
MANIPULADOR DE PESCADOS;
MONTADOR DE MÓVEIS DE MADEI�;
Necessário MEL

REVISOR DE FIOS (PRODUÇÃO TÊXTIL/JEANS);
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o

cadastro e encaminhamento.

..

Agora na zona do rebaixamento, na verdade em 18° lugar com ] 7 pontos ganhos e oito

gols negativos, o Criciúma voltoua perder em casa. Foi na 2a'feira, ] 9, por 2 a zero para o

Bragantino, ficando claro que a luta cada vez mais é parél; não cair. Agora, a próxima partida
do Tigre será amanhã, 24, às llh da manhã, isso mesmo, onze da manhã, em Curitiba,

.

diante do Paraná, hoje 10° colocado com 24 pontos ganhos.

Craque do passado
Equipe do Fluminense: Carocha,
Cid, Sombra, Nelson, Celso,
Michel, Napoleão, Armando,
Renato, Nono e Saulzinho. ..
Laguna sempre foi um celeiro

de grandes atletas e um destes

craques, que aqui nasceu no dia

29 de agosto de 1923, foi Saul dos
Santos, carinhosamente chamado de

Saulzinho, que despertou a atenção
dos diretores do Barriga Verde

que lhe viram jogando nas peladas
disputadas nos campinhos do Magalhães. Ingressou naquele clube com 17 aBOS, em 1940.

Como o Barriga Verde, por problemas internos de sua diretoria paralisou temporariamente
suas atividades, foi para o Fluminense do Porto, para disputar o campeonato citadino de

amadores, sagrando-se campeão em 1945. Por causa de uma séria contusão, jogando pelo
mesmo Fluminense, encerrou a carreira com apenas 24 anos.

-------------------------------------------------------------'�

SISTEMA DE CULTURA E
- .

�PATRIM()NIO.C�U·LTURAL
Laguna sediêl[á audiência pública na terça-feira, 2,7

Por proposiçã�* no município. Pela culturais, artist� e

da deputada Luciane prinieira vez, o debate será prefeitos da região. "Nossa
Carminatti (PT), '''S a feito com a presidência da preocupação é aperfeiçoar
Assembleia Legislativa .de Comissão de Cultura da a gestão pública daCultura,
Santa Catarina. promoverá Assembleia Legislativa de assegurar espaço a uma

no auditório da Udesc, Santa Catarina. área que é fundamental na
na terça-feira, 27, a Embora a audiência promoção da cjd�dania,�.
partir das 19h, audiência tenha um enfoque do desenvolvimento

•

�

pública com o' t�';na. âmbito municipal, o d econômicoedaqua1ificação
"A cidade e a Cultürã: deverá ser útil ta. do espaço público d�
Sistema de Cultura e aos demais municípios, nossas cidades. Além
Patrimônio Cultural", com que poderão tomar como disso, queremos saber,
participação da professora base as proposições' dos órgãos responsáveis
Fernanda Machado, da elencadas em Laguna. Por pela salvaguarda do nosso

UFSC, apresentando o isso, a Amurel
v

convida a patrimônio cultural, quais
"Festival Folclore Surdo" todos os interessados no medidas' serão adotadas
A audiência faz parte assunto a. 'participar da para sua ,pre�ervação')"
da programação da J8a audiência, em ·especial,· enfatizou a deputada, que
.SemanaCultural de La�Ulílà" os gestores de Cul é presidente da Com�s§ã,;Q
e se propõe, a discutir' os Turismo dos municípios de Educação, Cultura Te

rumos da política cultutal associados, produtores Desporto da Alesc.
.

Serviço
o quê: Audiência Pública - "A cidade e a Cultura:

Sistema de Cultura e Patrimônio Cultural"
Onde: Udesc/Laguna

Quando: dia 27 de agosto, às 19h

MADEIRAS E MATERIAIS PARACONSTRUÇÃO
Rua·João Camilo, nO·11.9 483644-0473.

Bairro'Prog,resso· Laguna/Se 99610-4100
galego.madeiras@holmail.com CQn$�dtg 'IlQ�$Q Átq,ldf�tQ .

PROJETOSAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional .

.

_ em.-âestaque

Ainda pretendo - oferecer o melhor para os

81eus filhos
Meu amuleto da sorte é - Jesus! Somente
Ele me dá força e coragem
O que me tira do sério - mentira

O quemais gosto no meu trabalho - ver os

objetivos serem àlcançados e o désenvolvime�to
de cada criança '

_ Integrando a equipe
de profissionais da
Escola Professora
Laureni Vieira de Souza,
a gaúcha Juliana Leal
de Freitas é formada
em Pedagogia, com

Pós Graduação na área

da Educação Infantil.
Mãe de Miguel e João,
a professora, natural de
Canoas, atua na área há
21 anos. e recorda com

carinho de duas grandes
incentivadoras: "Minha
saudosa tia Neli me

estimulou para seguir
.

carreira no magistério e minha prima Adriana foi outra pessoa que semrpre esteve ao meu lado durante meus

estudos, me orientando e me apoiando". I

Sobre sua rotina, a filha de dona Maria do Carmo e de "seo" Luiz Carlos conta aos leitores: "Meu dia começa
::z:::

por volta das seis horas da manhã, preparo o café do Miguel e duas vezes por 'semana já 'sigo logo cedo'para o

serviço, pois trabalho também no período da manhã. Nos outros dias, faço os afazeres de casa e deixo tudo pronto
para os meus pais levarem meu filho João para escola. Início na sala de aula às l2h30; trabalhando com-urna

turma de 23 crianças entre 2 e 3 anos".
Sobre o que mais lhe encanta em sua profissão, explica: "Gosto da inocência dos alunos, acompanhar o seu

desenvolvimento. Chegam de um jeito e saem sempre sabendo algo novo. Além claro, da troca e do carinho
sincero que oferecem",

'
� ,

Se o assunto são seus desafios em sala de aula, avalia: "São vários, mas sempre crio forçás para continuar, Os
alunos merecem o meu melhor e faço de tudo para oferecer momentos de qualidade e aprendizado".

Sobre os requisitos necessários para quem atua na área, elenca: "É preciso muita vocação e a partir daí é
.

. I

possível ter paciência, responsabilidade e o compromissó com os alunos; afinal muitos deles passam a maior

parte do dia em nossa companhia".

o melhor conselho que já recebi - observar as pessoas antes de confiar,
pois elas só se mostram com O tempo

------------------------------------------------------------------------------------------------------__------------------ �

Soltas·
Barroso, de Itajai e Concórdia, do oeste, serão os novos

integrantes da elite do futebol catarínense em 2020.'

6lnico participante do sul, na Sequndona, o Próspera
não deu nem para a saída. Estamos fracos.....

O ex-prefeito de Laguna e agora candidato a candidato
a prefeito de Pescaria Brava, Everaldo dos Santos, não
deixou barato.ao participar do Sénadinhó, da Difusora,

defendendo a administração e as realizações que
promoveu, sempre citando o apolo dos governadores

Eduardo Pinho Moreira, Raimundo Colombo e o saudoso
Luiz Henrique Silveira que muito fizeram pela terra de

Anita. Para o programa da próxima segunda-feira, 26, será
entrevistada a arquiteta Ana Paula Citadin, do IPHAN local.

Luis Miguel, feliz com o gol de
placa que marcou pela escolinha do

Colégio Stella Maris, comandada pelo
Professor Gustavo Fernandes.

A Rede Angeloni de Supermercados, com
filial aqui, agora está com 30 lojas, já que
no lníclo da semana abriu uma nova em

Curitiba, exatamente no bairro Bigorrilho.
. Dentro do projeto "Diálogos Urqentes', do SESC, Laguna'
írá conferir na terça-feira, 27, o documentário "As mil

mulheres', de. Rita Toledo, em sessão comentada que
propõe reflexão sobre a arte e ativismo a partir da
expressão criativa de mulheres. No Cine Teatro Mussi, 20h.
Dia 17, sábado passado, foi o Dia Nacional do
Patrimônio Histórico e

, Pelo que se sabe, pra
variar, por aqui, nada-aconteceu.

A gastronomia tradicional do Rio Grande
do Sul será o tema da próxima edição do
Festival Sabores do Brasil, que acontece
'no domingo,25, no restaurante do SESC

aqui e em todo o. Estado, para associadose ,,.

dependentes. No cardápio, salada de radiche
com bacon e vinagrete, maionese, polenta

com ragu de linguiça, arroz carreteiro,
costela assada, fraldinha ao molho de vinho

e 'saqu de vinho com creme de baunilha.
Além de deliciosos pratos, a cultura será
evidenciada na decoração, apresentações

artísticas e atividades recreativas. Horário: 6
das llh20 às 13h50. Custo para o

trabalhador do' comércio: R$ 21,50 por quilo .

.,.----------,
I
I
I
I
I
I
I
I
I Amauri Luckina em abril passado, I
I levou uma turma para o Maracanã" I

no Rio, para conferir a final do
I Campeonato çerioce e agora já I

prepara o roteiro para uma outra
I em maio de 2020. Ao alto, a alegria I
I

- de Vilsinho Elias Vieira e outros I .

integrantes dos que estavam lá. -"j
L e .J

I

I
I
I
I
I
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LAGUNA GANHA NOVO STUDIO DE PILATES
�

-

I , JORNAL DE LAGUNA, SEXTA�FErRA,.23 DE AGOSTO IDE-20T9

condicionamento físico e mental.
Arte do controle do corpo e do
movimento. Uma massagem
do corpo em

_ movimento,
reestruturação postural global
através do movimento. É uma

arte, ciência, uma filosofia de

vida", explica Breno. O studio
funciona na avenida Senador

Galotti, 725, no Mar Grosso; em
frente ao Restaurante Caiçara.
Mais informações através do
telefone (48)999249509.

Breno Pinheiro, destaque no

Crossfit, com seu box
-

Astros,
acaba de inaugurar um novo

studio de Pilates, que leva o

seu nome. Cabe ressaltar, que
o dedicado profissional, está
realizando especialização em São

Paulo, sobre o autêntico Método
de Pilates, com a renomada

professora Inélia Garcia, uma

das "discípulas" de Joseph
Pilates, criador do método:
"Ele consiste em um método de

SEMANA NACIONAL DA
-

PESSOA COM DEFICIENCIA
- Pizzaria da Praia recebeu alunos da nossa APAE

Iniciada aqui na noite de quarta-feira,
.- 21, devendo ir até a próxima quarta-feira,
28, a interessante "Semana", teve uma

recepção na Pizzaria da Praia, que ofereceu
um rodízio para 57 alunos da nossa

entidade.

A programação
Hoje (23)
15h - Missa de Ação de Graças, na

Igreja Nossa Senhorà dos Navegantes, no

Magalhães.
Convidados: Apae e Comunidade.

Segunda-feira (26)
Manhã/Tarde - -Momento de lazer -

Essencial para a saúde, no Clube de

Campo.;
Público alvo: Apae Laguna.
Terça-feira (27)
14h - Encontro da amizàde da região litoral
Sul, no CTG Tio Preto, em Pescaria Brava.

Público alvo: Apae Laguna e da região.
Quarta-feira (28)
Manhã/Tarde - Dia de música, na Apae
Público .alvo: Apae Laguna e comunidade.

Convidados: músicos da cidade.

*Durante toda a semana estão sendo

expostos trabalhos da Apae no Centro

Administrativo Tordesilhas.

Plantão (48) 9 8�14-0004 ,

/

Centro histórico _'Centro Comercial Tordesilhas _ Laguna
wWy!.imoveisjaime.c_qm.br
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HOSPITAL DE·' AGUNA
'APRESENTA DIAGNÓSTIC04

o presidente Fernando

PaGhe . e diretoria do Hospital .

de Laguna,' estão. convidando
a imprensa para a apresentação
do Diagnóstico de, Viabilidade
Econômica e Financeira. Será

na próxima segunda-feira, 26,
a partir das 19h30, no auditório

da Udesc.
A suspensão de atendimentos'

1�letivos
Na sexta-feira, 16, em

coletiva corri a imprensa
da cidade, a nossa casa de

saúde anunciou, por tempo
indeterminado, apartirdo dia 19,
a suspensão dos atendimentos

eletivos, mantendo apenas os

de Urgência e emergência. Tudo
em função pela não renovação
de convênio com o SUS, já que
desde 1 ° de agosto não recebe

qualquer pagamento para taL

Se os pagamentos feitos pelo
�US· já não eram suficientes

para cobrir os custos, imaginem
sem. Lembrando que o hospital
lagunense, atendepormês quase
trêsmil pessoas, das quais, 96%
pelo Sistema Único de Saúde e

há algum tempo não conseguia
obter a CND-Certidão Negativa
de Débito federal, por conta

de dívidas, o que acabou
acontecendo na manhã de

ontem, 22, através de Cadorin
AdvogadosAssociados.
O Goverrio Municipal e a

crise do Hospital
Através de seu site.. o

'ovemo municipal . esclarece

que "a crise nos serviços
hospitalares no Brasil é urna

realidade evidente e decorre de
vários aspectos que assediam
muitos hospitais, dentre os quais
podem-se citar: o econômico;
o estrutural-físico; a carência
de material, medicamentos
e equipamentos, hem corno,
carência de recursos humanos,
Tal realídade, como é notório,
não é diferente no nosso Estado.:
Porquanto, mais um'à vez,
temos urna crise no Hospital de
Caridade SenhorBom Jesus dos
Passos em Laguna.

ç
. Tem-se veiculado

�ormações equivocadas, em

especial, pelas redes sociais,

sobre o posicionamento do

governo municipal diante desta

situação, diante da possibilidade
de interrupção do at{mdim�nto
hospitalar em face das
dificuldades que o Hospital de
Caridade está enfrentando.

Neste sentido é que são

necessanos alguns breves
esclarecimentos.

.

O Hospital de Laguna
aderiu por meio de convênio

por intermédio da Prefeitura
de Laguna ao Programa
de Reestruturação e

Contratualização dos Hospitais
Filantrópicos no Sistema Único
de Saúde (SUS), instituído pelo
Ministério da Saúde, conforme
Portaria n" 3.123, de 7 de
dezembro de2006, cuja vigência
se renova periodicamente.

Por conta desse convênio,
coube um repasse anual

ao Hospital no valor de R$
7,321.813,20 (sete milhões,
trezentos e vinte e urn mil,
oitocentos e treze reais e

vinte -centavos). Este valor é

repassado em parcelas mensais

correspondentes a 1/12' (urn
doze avos) do montante anual.

Assim discrinrinado:
Do governo federal" o

repasse mensal no valor de R$
482.899,19 totalizando o repasse
anual deR$ 5.794.790,28;

Do governo estadual, o

repasse mensal no valor de R$
8,364,45 totalizando o repasse
'anual deR$100,373,40;

Do govemo municipal
(recursos próprios), o repasse
mensal de R$ 118.887,46
totalizando o repasse anual de

R$ 1.426.649,52.
Sucede que houve

repactuação do convênio em

2013, o que permitiu que se

estendesse por 60 meses (5
anos) e, excepcionalmente,
por mais 12 meses, conforme

permite a Lei n° 8.666/1993

(aplicada subsidiariamente
aos convênios), encerrando-se

.

no dia 30 de julho, próximo
passado, do que resulta urna

. nova repactuação do convênio,

Ora, a partir de maio do.
corrente ano, a Secretaria

Municipal de Saúde alertou
a administração do Hospital
que a repactuação exigiria a

regularidade da docurnentação
necessária para' firmar o

convênio, dentre as quais a

CND (Certidão Negativa' de
Débito) com' as três esferas de

governo: federal, estadual e

municipaL
Reunião coms vereadores

Após promover urna

coletiva à imprensa da cidade,
na sexta-freira, 16, os dirigentes
do Hospital foram até a Câmara
de Vereadores, onde fizeram
um completo relato da situação
e até reafirmaram a suspensão
dos atendimentos eletivos a

partir do dia 19, mantendo

apenas os serviços de urgência
e emergência, segundo o

presidente da instituição,
médico Fernando Pache, cOlp
recursos próprios.

Também. na Câmara,
os vereadores foram
convidados a participar de

evento na próxima segunda
feira, 26, no auditório
da Udesc, quando será

apresentado o Diagnóstico
de Viabilidade Econômica
e Financeira, na verdade,
resultado de auditoria

contratada pela atual gestão
e que pode ultrapassar a

uma dívidade mais de R$ 8

milhões.
De forma alternada, os

vereadores prometeram um

empenho junto a deputados
para que auxiliem 'na busca

de recursos e a participação
da comunidade para que
contribua. através da conta

de energia elétrica.
Presente também,

a secretária municipal
Luciana Fernandes Pereira,
deAdministração e Finanças
informou que o município
repassa mensalmente R$
118 mil e que estuda ampliar
esse valor.

Para a vice. presidente
do Hospital, médica Tatiana

Blosfeld, o que o Hospital
recebe. hoje por mês não

cobre a conta.

LAGUNENSE DISPUTA
.,

MUNDIAL NA RUSSIA
Nove estudantes de SC, aí incluída uma lagunense estão na Rússia para
o torneio mundial de educação profissional. Evento reúne 1,3 mil jovens.
de mais de 60 países na disputa, a partir- ontem, 22, da 45a WorldSl<ills

Competition, na qual eles são desafiados a desenvolver atividades

típicas de cada profissão e serão avaliados pelo conhecimento,
habilidades, atitudes, capacidade de planejamento, uso adequado de

recursos, ou seja, pela competência profissional como um todo

Ao invés de gols, pontos, velocídade,
distância ou altura, a disputa que começa ontem,
22 na Rússia.envolve a melhor execução de

.

urn trabalho profissionaL Nesses quatro dias,
jovens com até 25 anos e· que são estudantes
de educação profissional de mais de 60 países, _

serão desafiados a confeccionar peças, coleções,
programas de computador, realizar serviços,

, consertar aviões, enfim, desenvolver atividades

típicas das 56 profissões em disputa. Entre os 1;3
mil competidores da 45"WorldSkills Competition,
estão 63. brasileiros, incluindo nove catarinenses -

todos com o sonho de chegar no topo do pódio e

trazermedalha de ouro.
Cada estudante será avaliado pelos

conhecimentos, habilidades e atitudes no

desenvolvimento de suas atividades, dentro
de padrões internacionais de qualidade.' A
avaliação inclui a correta execução dos trabalhos

determinados, com precisão milimétrica se for o

. caso, bem como a capacidade de planejamento,
o uso adequado dos recursos e o comportamento
de cada competidor diante dos oponentes, dos
avaliadores e do público.

Allan Scho1ze (SãoBento do Sul, emFresagem
CNC), Eduardo Hermaru: (Blumenau, em Gestão
de Sistemas de· Redes Tl), Gabriele Raiser

(Blurnenau, em Vitrinismo), Gabriel Hoffmánn

(palhoça, em Manutenção de Aeronaves), Gabriel
Ribeiro (Blurnenau, em Soluções de Software para
Negócios) e a dupla RaissaMarcon e Jean Carlos
Novak (Florianópolis, em 'Cyl:ier Segurança)
compõem a maior delegação que o SENAIlSC

já enviou ao evento. Além deles, duas estudantes
}'

do SENAC/SC integram o time: Isadora Berti
Guedes Pereira (moradora de Lagunamas fazendo
a faculdade SENAC, em Tubarão) competirá em

Estética e Bem-estar e Jéssica Cristina de Campos
(Rio do Sul), em Floricultura.

A delegação brasileira, que possui jovens de
12 estados, é urna das favoritas na disputa. O Brasil
roi campeão em 2015,' quando o torneio ocorreu

em São Paulo. Dois. anos depois, o país manteve
se no pódio, em segundo lugar, Na competição
realizada em Abu Dhabi, nos Emirados Árabes
Unidos. Os catarinenses conquistaram uma

medalha de ouro em Polimecânica e quatro
medalhas de excelência. "Temos urna educação .."
profissional de

'.excelência, por isso obtemos
'

ótimos resultados em competições educacionais.
Nossas escolas formam profissionais conectados
ao novo mundo do trabalho, prontos para ajudar
a indústria a enfrentar essemercado cada vez mais

globalizado", lembra o 'diretor regional do SENAII
SC, Fabrizio Machado Pereira.

. Além do ouro em Polimecânica, os brasileiros
conquistarammedalhas-de ouro em Mecatrônica,

.

Eletricidade Industrial, Manufatura Integrada,
Tomearia CNC, Automação, Escultura em Pedra e

Tecnologia de Mídia Impressa, além de medalhas
de prata, bronze e' certificados de excelência.
Também são tradicionais as equipes da Coreia
do Sul, Alemanha, China, Suiça, França, Suécia
e a anfitriã, Rússia, que evoluiu nos últimos anos,
com o treinamento realizado pelo SENAI em

intercâmbios que antecederam a competição. ,,'111;;

. Excelência
. Organizada pela WorldSkills Intemational,

-entidade que trabalha desde 1950 em prol do
desenvolvimento das ocupações técnicas,'· a
WorldSkills Competition é realizada em urn país
diferente a 'cada dois anos. O torneio também
indica a qualidade da educação profissional dos
países participantes. O SENAI é a instituiçãc ;
brasileira associada à entidade internacional.'
"Seguramente, é urna boa escolha na, construção
40 projeto de vida do jovem brasileiro buscar
urna formação técnica em instituições como o

SENAI. A educação profissional abre portas para
o mercado de trabalho, potencializa a conquista
do 'primeiro emprego", reforça o diretor-geral do
SENAI, Rafael Lucchesi.

.

Cidade-sede j E•.

A cidade de Kazan, a 800 quilômetros a leste
deMoscou, é a capital emaior cidade daRepública
do 'Iartaristão.ina Rússia. Possui 1,14 milhão de

habitantes, é a sextamaior cidade russa em número
de habitantes, sendo também urn grande centro

cultural, comercial e industrial, e um dos mais

importantes focos da cultura tártara. Seu complexo
arquitetônico e histórico é considerado Patrimôm3� 11'.

da Hurnanidade pela Unesco.
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Perfil
��ALISSON
FELICIANO

,

AMERICO

.,.:

Criciumense, o morador da terra de

Anita, Alisson Feliciano Américo atua na

Contabilidade há 10 anos. Filho de dona

Sirlei e de "seo' Manoel, o focalizado, de
27 anos, conta aos leitores como se deu
sua trajetória: "Meu primeiro contato foi
em um escritório na área, aqui mesmo, em nossa cidade. Trabalhava arquivando documentos, fazendo voltas e aos poucos
fui entendendo e me aperfeiçoando. Comecei a fazer faculdade, adquirir ainda mais conhecimento, e atuando diretamente,

ganhando a prática através dos desafios do dia a dia",explica. -{"'o

No decorrer dos anos, Alisson passou por vários setores, entre departamento pessoal, fiscal e contábil:"Surgiram muitas mudanças na área. Em 2018, felizmente,

surgiu a oportunidade de me tornar sócio do escritório, respondendo também por sua administração".
Dono de uma rotina bastante agitada, ele elenca algumas de suas atribuições: "Meu dia é corrido. Preciso lidar com a administração do escritório e ao mesmo

tempo supervisionar alguns setores, além de fazer visitas aos clientes e estar atento a todas as mudança do universo contábil".

Quando questionado sobre os motivos que o levaram a trabalhar na área, explica: "Sempre procurei por algo realmente sustentável, uma profissão que me

rendesse bons frutos, especialmente para o futuro. A contabilidade me proporcionou isso", avalia.
Sobre os desafios e as delícias da profissão, analisa: "O que o meu trabalho tem de melhor é a satisfação dos clientes e realizar um serviço bem feito. Meu maior

desafio como profissional é ser melhor sempre, buscar me atualizar, manter os clientes por dentro de todas as dificuldades e burocracias do dia a dia",
Nas horas de folga, ele procura se desconectar por completo do escritório: "Tento ao máximo separar minha vida pessoal do profissional. Ouarrdo estou

descansando, gosto de sair com meus amigos ou ficar com a minha família".
Se o assunto é a terra de Anita, o "Iagunista" abre o coração: 'laguna é uma cidade maravilhosa, somos cercados de belezas naturais, não há quem não goste

desta cidade. Acredito que falte incentivo por' parte dos órgãos públicos em prol dos empresários, que visam o progresso da cidade, mas que ficam impossibilitados
devido a burocracia. Para o tão sonhado desenvolvimentó, é necessária a desburocratização para aberturas de novos empreendimentos, incentivos fiscais, o que
atrairia mais pessoas interessadas em investir no município, gerando novos empregos". -(]

� Gosto de estar em ambientes que tenham música ao vivo, rodeado
dos amigos.

� Café. É indísf?ensável no meu dia-a-dia ir na academia. Não' abro mão.

.de praticar exerckí fíSicos.
.

.

"_,'

� Ser um f?rofissional reconhecido por meus trabalhos e no pes�oal,
casar, ter filhos, constituir uma família.

k
� O meu progresso na área em que atuo, qlJe é a Contabilidade.

,

AA

O!lIil�Adquirk lJleu imóvel próprio.

.,_ �

�@�O bem ao próximo.

�@� Sou organizado, detalhista, honesto e determinado. Meu

maior defeito é a ansiedade.

com você.

��mITíll Celular, computador, carro, óculos e relógio.

. (lrurgíõo DentiSta
Espeéialisto em Implantodootla
.Especialista em Prótese rfeofória

mo-se 4320'
(e1: 8456-6663

osgotorz@gmoil.<om

.1iIool JLCrianca•

MARIA CLARA LIMAS FORTUNATO, moradora do

Farol de SantaMarta, comemorou seu primeiro aninho no dia
�' 18, recebendo familiares e amiguinhos para c�lebrar a data. É

filha de Marcela Limas Fortunato e Luiz Otávio Martin.

. curtiu dias de sol
e mar em Maceió, .

com os pais,
Gabriela e Elcy
Vieira Joaquim.

C.F.C

,IANO
;QES.�OLA

"Tradiçãe» e Qualldàd�."
Primeira Habilitação I A-:a1as Prá�cas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e %a via CNH

Novo �ndereço
RuaJerônímoCoelho,41-Centro /Fone: :J644.2439

emaíl:c:fulíano@outlook.c:om
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Roteiro para o lazer em Laguna e região

oMar Grosso: o
biente que e

ferência para o sul

tarinense, se,!,p�e
unindo um publico
eto, com o melhor

s petiscos, com
marão da Laguna,
rnes e frangos.
úsica ao vivo hoje,
com Rudy Pacheco e amanhã, 24, com André

�boy. Em frente a Mormaii. Serviço delivery
avés do fone 3647-2202.

Na avenida João Pinho, 90 I, no Mar Grosso,
aberto todos os dias a partrr das 18h, o bar possui
cardápio variado deporções, lanches, cervejas e

drinques. Múslca ao vivo' hoje, 23, com
Rony Max & Ronaldo e amanhã, 24, com

Nando Menegaz e SIack Teql1i1a. Fone 36443029.

No Mar Grosso,
música ao vivo

hoje, 23, com
Marcus PauJino
e amanhã, 24,

com RaphaeJ Justi.
Avenida Senador

GaJotti, 26.
Fone 3647-0761.

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso, Fones: 3647
2920 e 3647 1166.

UMA NOITE AO PIANO

Hoje, 23, 20h, no Cine Teatro MLissi, o show "Uma
noite ao piano", com Pedro Dominguez.

Ingressos a R$ 20 ..

BINGÃO DA MOCIDADE
Amanhã, 24, a partir das 19h, na sede da

conhecida escola de samba, à avenida Colombo
Salles, 537. Cartelas antecipadas podem ser

adquiridas com a diretoria.

7a FEIJOADA DO LEÃO
Domingo, 25, a partir das 12h, no Centro Cultural
Santo António dos Anjos, feUoada beneficente

promovida pelo Lions Clube de Laguna, ao valor
individual de R$55,00.

RESTAURANTE

CAIÇÁRA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na chapa,
lin uado e con io à Belle

Happv Hour
-

_

.

I
Guilherme Santos

BAÚ DE HISTÓRIAS DO SESC

Na próxima z- feira, 26, das 9h às 10h e das
(. \'1

14h às 15h, "Da boca do Povo, de Lieza Neves,
aborda histórias tradicionais, nascidas da voz

de alguém. "Da Boca do Povo"; de Lieza Neves,
aborda histórias tradicionais, nascidas da voz de _

.

alguém que há muito tempo, em terras distantes,
resolveu contar, chegam até nós ultrapassando
fronteiras geográficas e de idiomas, mas com o

frescor e impacto de sempre. No repertório "Da

Boca do Povo" a contadora de histórias Lieza

Neves apresenta. diversos' contos da tradição
oral, ressaltando a magnitude do principal
instrumento desta arte ancestral: a voz ..É ela

quem conduz, cria imagens, propõe as emoções
de cada história.

FEIRA LIVRE
A edição especial "Rosa de Anita", será realizada no

dia 30, a partir das 13h, na-Praça Vidal Ramos, no
(entro Histórico.

CAFÉ COLONIAL MAMÃE BEBÊ
O tradicional café organizado pela Associação

Mamãe Bebê, será realizado no dia 10. de

setembro, a partir das 16h, no Centro

Cultural Santo Antõnio dos Anjos. O ingresso,
no valor de R$35,00, pode ser adquirido
antecipadamente com as voluntárias,

Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIA DA PRAIA
Amelhor pizza da região,

com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João

Pinho, 1174 - Mar Grosso.s, '

- Delivery fone (48) 3647-
0585.

.
.

anual d·o Estagiário Ruim
Tudo que você não pode fazer durante um estágio'

No último dia 18 de agosto, comemorou-se o dia do estagiário. Por isso trouxe aqui
alguns erros que você precisa cometer se quiser o título de péssimo estagiário. Pra
Voceque está querendo usar o.estáqio para alcançarmais oportunidades e alavancar
asua carreira, é fácil, é só não cometer estes erros que cito aqui. Simples assim!

Nãopergunte demais. Ne.:n demenos. .

.

O ideal pra tudo na vida é procurar o equilíbrio. Oualquer extremo não faz bem. Por
ISSO, ao começar um estágio seja curioso, pergunte o que você tem dúvida sobre o

trabalho, converse com colegas para obter feedback, tente aprender tudo que possa
te tornar mais produtivo. Mas não exagere. Não faça perguntas sobre algo que não
lhe diz respeito. Em muitas empresas existem informações mais estratégicas e

Confidenciais que não podem ser ditas para qualquer pessoa. Entenda isso. Ouando
seus colegas ou chefe começarem a dar respostas evasivas, é sinal de que você está
entrando em um assunto delicado. Então, se você não é um detetive, talvez, para o
bem da sua carreira, seja melhor focar em outro tipo de pergunta.

N�omil1ta. Nem pra si, nem para os outros.Nao tenha vergonha de dizer que não sabe de algo. Não tenha vergonha de não ter
experiência. Seja sincero. Mostre-se aberto para aprender e 'Crescer como profissional
e pessoa. Ninguém suporta um estaqiárío que paga de sabichão. Afinal, se você
sOubesse de tudo e fosse tão bomjá não seria mais estagiário, não é mesmo? Também

�Vltementir pra si mesmp.e continuar num estágio que não te faz fe.liz. Pode ser o tipo
etrabalh-q, os colegas, seja lá o que for. Se não gosta, não force. E mais fácil buscar
OUtra oportunidade do que continuar num lugar onde você está infeliz e fazendo um
pesSllilo trabalho. Isso pode ser visto por seus colegas e superiores e acabar fechando
Portas pra você no futuro. Lembre-se: da mesma forma que você conversa com

�rnigOS pra saber a opinião deles antes de comprar um produto ou ir em determinado

pugar, os patrões e recrutadores também pedem opiniões e recomendações.
ortanto é sempre bommanter uma boa conduta em seu estágio.
�. .aoVa a passeio.
;S�9iO não é colônia de férias. Ah não ser que você esteja estagiando em uma

olonia de férias ... Mas tá ... deixa isso pra lá ... o fato é que pormais que seu estágio não

seja remunerado, você está lá para uma coisa bem simples: Trabalhar. Você vai

empregar seu tempo e habilidade fazendo algo pela empresa e ela lhe paga em.
dinheiro ou cem conhecimento e, principalmente, futuro networking. Mesmo que
você não ganhe dinheiro agora, faça o seu melhor trabalho. No futuro você podeser
reconhecido. Afinal, você vai trabalhar com outras pessoas que vão ver seu esforço e

se lembrarão disso no futuro. Do estagiário folgado e inerte ninguém se lembra. Mas

aquele estagiário que está sempre disposto a ajudar e fazia s.eu melhor trabalho, este.
sempre fica na memória.

Respeiteos outros, as regras, os processos ... tudo!
Respeito é bom e seu chefe gosta. Todo mundo gosta, né? Por isso saiba o seu lugar e
até onde você pode ir. Isso vai desde as perguntas que você pode fazer, até os lugares
onde você pode ir. Algumas empresas tem regras rígidas que devem ser seguidas por
todos. Uma indústria química, por exemplo, não permite a entrada de pessoas sem
material de proteção em determinados locais. Por isso, não seja "distrafdo". Um

simples erro assim pode causar não apenas a sua dernissào. mas também acidentes.
Saiba respeitar também os limites que as outras pessoas colocam. Você está num

ambiente de trabalho, não numa balada. Cuidado com as piadinhas, as conversas, os
olhares. Você pode fazer amigos e criar-um ambiente de trabalho mais leve. Mas saiba
díferenciar descontração e desrespeito. Portanto. jovem padawan, teriha muita

. sabedoria e fique ligado a sua volta pra saber quando você está saindo fora da linha.

ReSpeito não significa passividade.
Só torne cuidado pra não virar um enfeite. Respeitar é uma coisa, ficar parado-corno
uma estátua e levantar apenas quando a água bate na bunda, aíjá é outra coisa bem
diferente! Faça seu trabalho, seja proativo, busque novas soluções. Aproveita a

oportunidade pra mostrar que é um desperdício que você seja apenas um estagiário ..
Mostre para o seu chefeque ele está perdendo tempo ao não te contratar logo e,

quem sabe, até te botar como qerente de qualquer coisa. Mostre que você é o cara!
:Mas faça isso através de ações e de um trabalho bem feito. Encare o estágio como
uma grande oportunidade. Uma excelente oportunidade de aprender mais sobre
um trabalho, conhecer novas pessoas e mostrar' que você será um excelente

profissional no futuro e, assim, finalmente parar. de ser office boy e fazer cafezinho.

·7/1Quer ler mais artigos como este? Acesse: vVww.guisantospro:com Ii \N\/\(,W.facebook.com/guisantosRfo. II br.linl<ediQ.com/ir.:!/guisantospp
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Sempre em busca de novos ângulos das belezas de
nossa cidade, o fotógrafo Ronaldo Amboni c;apturou
um belo põr do sol, tendo a P()nte Anita Garibaldi

como destaque.
Encaminhe sua foto para redatortsjornaldelaquna.combr

e participe!
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